

Empresas se suman a proyecto de tratamiento de residuos orgánicos

Iniciativa busca promover la economía circular en compañías del sector turístico

LOS ANDES.- Con un seminario de lanzamiento se presentó oficialmente el proyecto “Absorción tecnológica en el tratamiento de residuos orgánicos”, una iniciativa orientada a promover la economía circular en empresas del sector turístico del Valle de Aconcagua.

La propuesta es liderada por la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua y cuenta

con el cofinanciamiento de Corfo, a través del Programa de Absorción Tecnológica para la Innovación (PATI) y el Programa de Desarrollo Productivo Sostenible.

Cinco empresas del rubro se integraron en esta primera etapa: Termas del Corazón, 5ta Cordillera, El Bulling, Brambuli y Hotel Plaza. Todas ellas participarán en un proceso que contempla diagnóstico inicial, capacitación, prospección tecnológica y transferencia de buenas prácticas, con el objetivo de convertir los residuos orgánicos que generan en recursos con valor económico y ambiental.

Claudia Gajardo Plaza, gerente de Pro Aconcagua, destacó que este proyecto representa una oportunidad concreta para avanzar hacia un turismo más sustentable. “Traer tecnología para poner en valor estos residuos, que pueden ser reutilizados en la producción de compost, es una forma concreta de trabajar en la economía circular”, afirmó, haciendo un llamado a que más empresas del sector se sumen a esta iniciativa.

El Programa de Desarrollo Productivo Sostenible, de carácter interministerial, busca precisamente fomentar el crecimiento económico incorporando innovación y sostenibi-

lidad en los distintos sectores productivos del país.

Desde Corfo, su subdirector regional, Felipe Mellado, subrayó la relevancia del proyecto para el turismo local, catalogándolo como una de las actividades económicas más significativas del territorio.

En tanto, el líder del Programa PATI, Hugo Jara, manifestó su esperanza de que la experiencia pueda escalar a más empresas en el Valle de Aconcagua, promoviendo el uso de tecnologías limpias para una gestión más eficiente de los residuos.

La consejera regional Edith Quiroz también valoró el alcance del proyecto, considerando el actual debate regional en torno al manejo de residuos sólidos. “Pro Aconcagua, nuevamente, lidera una iniciativa que pretende fortalecer el desarrollo turístico y que sirva de ejemplo para avanzar en esta línea”, sostuvo.

Durante el encuentro, representantes de la Cámara de Comercio de Ñuñoa compartieron la experiencia del proyecto Plaza Ñuñoa Zero, orientado a convertir ese barrio en un referente de sostenibilidad gastronómica mediante la reducción y separación de residuos orgánicos en restaurantes y locales comerciales.



El proyecto “Absorción tecnológica en el tratamiento de residuos orgánicos” fue presentado con un seminario.